## 修心館剣道スポーツ少年団が活躍!

第41回越谷市スポーツ少年団剣道交流大会が 越谷市立総合体育館にて開催され、県内トップク ラスのチームが多数参加しました。団体戦では、 高学年の部で優勝を勝ち取り、文保道輝くん、嶋 田泰斗くん、熊谷翼くん、太幡湧人くん、堀口 **準くんが出場した小学生低学年の部では準優勝、** 中学生男子の部でも準優勝とエントリーした全 チームが決勝戦までコマを進めるという堂々たる 戦績をおさめました。



また、個人戦小学生高学年女子の部に出場した高橋理緒さんも実力を発揮し、第3位を獲得しました。 【1月26日】

## 愛育会うどん作りを開催しました



愛育会による子育で支援事業「うどん作り」を 保健センターにて実施しました。当日は36名の 方が参加し、親子で先生の話を真剣に聞いて仲良 くうどんを作っていました。完成したうどんを使 用した愛育会員特製のおっきりこみはとても美味 しく、おかわりが出るほど人気でした。参加者の 皆さんからは「今回初めて参加させていただきま した。親子共々とても楽しく出来ました」「とて も良い体験ができて、大満足です♥」という声を たくさんいただきました。天候にも恵まれ、賑や かで楽しい 1 日となりました。 【2月23日】

## 文化講演会と音楽鑑賞会を開催





井戸・風布地区では、文化講演会と音楽鑑賞会を 上郷区農村センターで開催しました。この会は、毎年 行われている「井戸・風布地区文化展」が今年で10 回目を迎えるにあたり、趣向を変えて行われました。

講演会では、井戸地区在住の写真家阪口克さんを 講師に迎え、外国の砂漠や熱帯、紛争地帯などで暮 らす人々を取材した体験をご講演いただきました。

音楽鑑賞会では、井戸地区在住の鈴木智子さんが 代表を務める「ながとろブレーメン」による演奏を 一緒に歌ったり、体操を交えながら、楽しみました。 【2月23日】

## 交通安全功労者等表彰(県交通安全対策協議会表彰)



平成30年度交通安全功労者等表彰式が埼玉県知事公館で行 われ、町交通安全母の会の渡邉よし江会長が「交通安全功労者」 として表彰されました。

交通安全活動歴が10年以上ある者に贈られ、各季交通安全 期間中やその他の啓発活動において積極的に活動し、幅広い世 代の交通安全教育の中心的役割を果たしていることから今回の 受賞となりました。 【2月8日】